

* [Eva Luna Acosta Armiñán](#)

Fidel en la inauguración del hotel Sol Palmeras. Foto: Archivo hotel Sol Palmeras.

VARADERO.- Aquí todo lo hacemos pensando en el compromiso que tenemos con nuestro querido Fidel, la idea late sempiterna en el corazón del hotel Sol Palmeras, ese ícono del turismo cubano fundado por el Comandante en Jefe el 10 de mayo de 1990.

Con más de 25 años en la instalación, Arnaldo Díaz Hiedra, secretario general del buró sindical, presume del respeto profesado allí al Líder Histórico de la Revolución. **» Ser el mejor en su puesto de trabajo, eso implica trabajar aquí. En nuestro simbólico código de ética hemos firmado la irrevocable postura de no fallarle a nuestro eterno Comandante en Jefe»,** reitera una y otra vez.

Si alguien tuviera dudas de cómo cotidianamente se honra allí a Fidel, insiste Díaz Hiedra, **“hay que mirar a nuestra historia, a las más de 12 veces que hemos obtenido la condición de Vanguardia Nacional, 10 de las cuales de manera consecutivas, un récord exclusivo para hoteles que operan bajo el sistema Todo Incluido”.**

Haber merecido por tantas ocasiones la máxima categoría emulativa concedida por la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) habla a las

claras del paso sostenido de este cuatro estrellas, que desde su inauguración había promediado índices de ocupación cercanos al 90 por ciento, hasta la llegada de la pandemia y la contracción en los flujos turísticos.

Según Díaz Hiedra, **“ser del hotel de Fidel, como decimos aquí, nos guía como estrella, impulsa cada logro”**. A su juicio, si algo marca el presente y el futuro de Sol Palmeras, es aquel histórico pedido que **“nos hiciera en el acto inaugural, para que la instalación se mantuviera como imperecedero ejemplo en la prestación de los servicios”**.

«Aquella solicitud trascendió en el tiempo como la orden que jamás podremos incumplir», confiesa Díaz Hiedra. **“Lo que aquí sucedió motivó la apertura de otros hoteles e impulsó la razón por la que hoy somos un verdadero ejemplo. Yo estaba en el acto donde Fidel realizó la histórica petición. Dondequiera que esté, esperamos se sienta honrado por nosotros»**.

Foto: Fidel en la inauguración del hotel Sol Palmeras. Foto: Archivo hotel Sol Palmeras.